



Aujourd'hui devant Dieu

L'appel à croire

8^e jour du 1^{er} mois

« Celui qui croit en lui n'est pas jugé; mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. »

Jean 3.18

Lecture : Jean 3.1-18

Nombreux sont encore les hommes illustres, disparus depuis fort longtemps, qui influencent l'existence des générations qui les ont suivis. Néanmoins, cela ne fait pas une grande différence dans la vie des gens, que l'on songe à leur célébrité — voire qu'on s'attache à leur souvenir avec une sainte vénération — ou que l'on n'y songe pas du tout... La chose est bien différente en ce qui concerne Jésus de Nazareth. Ce que vous pensez de lui fait la plus grande différence — une différence essentielle — dans votre vie. Selon le texte biblique, ce qu'on pense de Jésus est une affaire de vie ou de mort!

Lorsque Nicodème vint trouver Jésus pour la première fois, il était à la fois curieux de le connaître et impressionné après l'avoir connu.

Il avait été étonné par les nombreux miracles accomplis par ce Maître. Il soupçonnait et avait même la quasi-certitude qu'il y avait un lien particulier entre ce Jésus et Dieu, qu'ils étaient intimes. Mais il était loin de se douter combien ils l'étaient! Il ne pouvait pas soupçonner que Jésus était le Fils unique de Dieu. Or, Jésus entreprit de lui expliquer soigneusement cette relation-là. Il conclut en affirmant que croire en lui est une condition indispensable pour bien connaître Dieu.

Notre texte a été très souvent appelé « le résumé de l'Évangile ». En effet, c'est là une excellente désignation. Tout l'Évangile est contenu dans ces quelques mots. Le message d'amour de Dieu, exprimé par le don sacrificiel de son Fils, s'y trouve et y résonne clairement de manière convaincante. Une fois qu'on aura pris connaissance de ces paroles, on ne devrait plus jamais douter de l'amour de Dieu. Au contraire, il faudra y répondre en croyant à l'Évangile de vérité.

Lorsque Jésus se révèle à nous de la manière dont il le fait ici, dans cet événement, nous sommes placés en face d'une décision, et nous devons la prendre sans tarder. Il n'est pas suffisant d'être impressionnés par lui. Il faut encore croire que Jésus est bien le Fils de Dieu, le Sauveur.

Prière

*Seigneur, le grand amour révélé en Christ vient de nous être rappelé. Fais que nous soyons effrayés par le jugement qui attend ceux qui le refusent. Secours notre faible foi et permets-nous de la vivre jour après jour. Nous te le demandons en son nom.
Amen.*

Aaron Kayayan, pasteur

À la découverte de Dieu, 31 méditations sur l'Évangile de Jean, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))